

Estimada Comunidad Escolar:

Junto con saludarles cordialmente y esperando se encuentren bien junto a sus familias, informamos que en medio de la emergencia sanitaria que afecta a nuestro país, fuimos notificados de parte de su apoderado que un estudiante de nuestro establecimiento resultó positivo por Covid-19 (Coronavirus). Al realizar la trazabilidad respectiva, y de acuerdo a los nuevos protocolos ya informados, la estudiante presentó sintomatología posterior a los 2 días de haber asistido por última vez a clases, por lo cual no representaría riesgo de contagio para sus compañeros, quienes pueden seguir asistiendo a clases presenciales.

Esta situación ya ha sido notificada al SEREMI de Salud y Departamento Provincial de Educación, y estaremos atentos a lo que nos puedan indicar.

Las clases presenciales continúan en los horarios normales.

Invitamos a nuestra comunidad a seguir tomando todas las medidas preventivas ya ampliamente difundidas ante este virus que sigue presente en nuestro país

Cualquier otra información será dada a conocer oportunamente.

Atentamente,

Corporación Educacional Maese da Vinci

La Ligua, 9 de marzo de 2022